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Je ne suis pas aussi sûr, bien que cela puisse être discuté et
débattu ultérieurement, que la Devco aurait pu agir dans le
sens que le député a indiqué, mais la situation à la Devco
s'améliore du fait que le charbon pourra être adapté à de
nouvelles techniques. Peut-être le député a-t-il raison. Quoi
qu'il en soit, il peut compter sur moi pour mettre à sa
disposition et à celle des députés tous les renseignements qu'il

L'Ajournement

désire à ce sujet. Comme lui je voudrais que cette fonderie très
ancienne et très importante soit remise en état, voire entière-
ment modernisée.

L'Orateur suppléant (M. McCain): La motion d'ajourne-
ment étant adoptée d'office, la Chambre s'ajourne à 2 heures
demain.

(La motion est adoptée et la séance est levée à 10 h 21.)


